



Valdeón, patrona de la Fundación Campus de Excelencia de la Universidad

J. C.

La alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, es una de las patronas de la nueva Fundación Campus de Excelencia Internacional de la Universidad de Salamanca «Studii Salamantini». La regidora puede delegar el cargo, por el que se convierte en parte integrante de la Fundación, que busca promover la universidad como campus multidisciplinar y transfronterizo, con especial atención al eje hispano-luso, con un claro foco en el fomento de la lengua, cultura y valores del español, y en la transferencia de las biociencias. La vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega, es la directora de la Fundación, que cuenta con más patronos como los alcaldes de Salamanca, Ávila o Béjar, entre otras personalidades.